



NOMBRE DEL ESTUDIANTE: \_\_\_\_\_  
FECHA DE NACIMIENTO (mm/dd/aaaa)

A lo largo del año escolar, **Elim Christian Services (“Elim”)** puede tomar fotografías y grabar audio y/o video de los estudiantes, las familias y la vida escolar, para fines internos y externos, incluidos, entre otros, fines de archivo y para uso de Elim en publicaciones impresas, de audio, de video y electrónicas. Este formulario de autorización y consentimiento para fotografías, videos y medios (“Consentimiento y autorización”) permite a Elim usar y publicar el nombre, la fotografía, el audio, el video o la imagen de un estudiante en varias publicaciones escolares en la medida y según las limitaciones establecidas en este formulario. Para los fines de este formulario, las publicaciones escolares externas e internas incluyen, entre otras, materiales de marketing impresos y electrónicos, el sitio web oficial de la escuela y/o las páginas web de redes sociales de la escuela (por ejemplo, Instagram®, Facebook®, X®), materiales de capacitación, investigaciones, informes anuales y materiales de recaudación de fondos.

La privacidad y confidencialidad de nuestros estudiantes y sus familias es una de las principales prioridades de Elim. El uso externo permitido y la publicación del nombre, identidad, voz, audio, video o imagen de un estudiante se limitarán al consentimiento proporcionado en este formulario de divulgación. Los padres/tutores entienden que, como escuela terapéutica, Elim puede tener acceso a información sobre su hijo, la familia, el historial de salud mental del niño y de sus familiares, diagnósticos y otra información. Además, los padres/tutores entienden que la aparición de un estudiante en cualquier material de marketing de Elim, incluso en cualquier publicación de fotografía, audio o video, implica inherentemente que el niño es un estudiante de Elim, una escuela diurna terapéutica.

### **CONSENTIMIENTO PARA USO EXTERNO DE FOTOS Y GRABACIONES DE AUDIO/VIDEO**

Al firmar y poner sus iniciales a continuación, los padres/tutores autorizan y dan pleno consentimiento a Elim y a su personal, administradores y maestros para grabar, reproducir, usar, editar, exhibir, mostrar, realizar, transmitir, publicar, distribuir y crear trabajos derivados de fotografías, grabaciones de audio y video e imágenes de su hijo mencionado anteriormente, en su totalidad o en parte, y/o la identidad, voz o imagen de su hijo, sin compensación, para su uso según los términos y limitaciones de este formulario de autorización. Los padres/tutores entienden y reconocen que cualquier fotografía o imagen, o grabación de video y/o audio tomada de mi hijo por Elim es propiedad de Elim y puede ser editada y utilizada por Elim a su discreción.

#### ***Inicial solo uno:***

\_\_\_\_\_ **Si – autorizo** y doy pleno consentimiento a Elim y a su personal, administradores y maestros para tomar, grabar, reproducir, usar, editar, exhibir, mostrar, transmitir, publicar, distribuir y crear trabajos derivados de grabaciones de audio y/o video, fotografías o imágenes de mi hijo mencionado anteriormente, en su totalidad o en parte, incluido el nombre, la identidad y la imagen de mi hijo, sin compensación, para su uso en **todas y cada una de las publicaciones escolares externas y/o materiales de marketing**, que sean accesibles al público. incluyendo, entre otros, lo siguiente:

- Sitio web oficial de Elim;
- Las páginas web de redes sociales de Elim, ya sean existentes ahora o en el futuro (incluidos, entre otros, Instagram®, Facebook®, X®);
- Los materiales de marketing impresos, en línea y/o electrónicos de Elim, que permiten que las fotografías/imágenes y/o grabaciones de audio/video de un niño aparezcan en cualquiera de la amplia variedad de formas y medios disponibles ahora y que pueden estar disponibles en el futuro, incluidos, entre otros, impresión, difusión, cintas de video y CD-ROM; y
- Publicaciones y materiales informativos y de marketing en papel, electrónicos y en línea para eventos especiales de Elim, incluidos aquellos creados para los proyectos capitales, campañas y otros eventos especiales de Elim.

Al firmar a continuación, los padres/tutores entienden y reconocen que cualquier foto/imagen y/o grabación de audio/video publicada en línea puede ser descargada, copiada o utilizada de otro modo por terceros y que Elim **no**

es responsable de dicho uso por parte de terceros. Los padres/tutores también entienden que para los fines del uso y publicación de fotografías/imágenes y/o grabaciones de audio/video de su hijo en materiales de marketing externos y publicaciones escolares, de conformidad con este Consentimiento y divulgación, el nombre y apellido del niño, la edad, la información médica y/o los diagnósticos no serán publicados.

       **NO** – **No autorizo** ni doy consentimiento a Elim para utilizar fotografías o imágenes, o grabaciones de audio y/o video de mi hijo para uso o divulgación externa. Entiendo que mi decisión significa que Elim no utilizará las fotografías o imágenes y grabaciones de audio y/o video de mi hijo para fines externos como se describe en este documento.

### **USO INTERNO DE FOTOS Y GRABACIONES DE AUDIO/VIDEO PERMITIDO**

Como parte de su programa, Elim puede utilizar fotografías y grabaciones de audio y/o video de los estudiantes para fines de programación y capacitación **interna**. Tales usos internos, actividades y propósitos incluyen, entre otros, la preparación de elementos visuales para uso de los estudiantes, incluidos apoyos y horarios visuales, historias sociales que incluyen fotografías de su estudiante y/o sus compañeros, otros elementos visuales que pueden incluir las imágenes de los estudiantes, imágenes para apoyar el aprendizaje socioemocional y las habilidades funcionales, así como videos de capacitación para el personal y los padres de Elim. Los usos internos, actividades y propósitos también pueden incluir videos de capacitación para el personal de Elim y para fines de archivo o auditoría interna/informes anuales. En consideración por estar inscrito en el programa de Elim, los padres/tutores entienden que Elim puede fotografiar o grabar audio/video a su hijo y para uso interno de Elim **sin limitación**. Los padres/tutores entienden que Elim se reserva el derecho de utilizar sus fotografías y grabaciones de audio y/o video de sus estudiantes, que pueden incluir el nombre, la identidad y la imagen del estudiante, para fines internos, y que dicho uso **no** se considera una divulgación de información de identificación personal. Los padres/tutores también comprenden y aceptan que los estudiantes pueden compartir el uso de elementos visuales y horarios, que pueden incluir información de otros estudiantes con fines de aprendizaje, por lo que pueden ocurrir divulgaciones incidentales entre los estudiantes y sus familias. Los padres/tutores también comprenden que, para fines de usos y actividades internos, las fotografías/imágenes y/o grabaciones de audio/video de sus hijos pueden utilizarse o aparecer en, sin compensación, cualquiera de la amplia variedad de formas y medios ahora disponibles y que puede estar disponible en el futuro, incluidos, entre otros, impresos, transmitidos y otros formatos de video y/o digitales. Los padres/tutores también entienden y reconocen que cualquier fotografía o imagen, o grabación de video y/o audio tomada de su hijo por Elim es propiedad de Elim y puede ser editada y utilizada por Elim a su discreción.

### **CONSENTIMIENTO INFORMADO Y LIBERACIÓN**

El abajo firmante, padre/tutor y estudiante, según corresponda, acepta indemnizar y eximir de responsabilidad a Elim Christian Services y su junta, directores, funcionarios, agencias, empleados y agentes de cualquiera y todos los reclamos o responsabilidades, conocidos o desconocidos, que surjan de El uso y/o reproducción por parte de Elim de las fotografías/imágenes, grabaciones de audio/video, identidad, semejanza u otro material multimedia del Estudiante antes mencionado, en la mayor medida permitida por la ley, incluidos los reclamos de un tercero contra el padre/tutor(es), el estudiante o Elim.

El consentimiento proporcionado según este comunicado puede revocarse en cualquier momento mediante notificación por escrito a **Gerente de oficina de la escuela Elim** de Elim. Sin embargo, el abajo firmante entiende que no puede hacer nada con respecto al nombre, identidad, voz, foto/imagen, audio, video o imagen del Estudiante que ya se haya divulgado de conformidad con este Consentimiento y Liberación. Si lo solicita, el abajo firmante puede revisar una copia de la foto/imagen y/o la grabación de audio/video antes de su publicación. Este formulario de autorización vencerá el 24 de julio de 2025; sin embargo, el vencimiento o la revocación de esta autorización no requiere que Elim elimine, rescinda o destruya cualquier publicación escolar externa y/o material de marketing que ya haya sido producido, publicado, publicado en internet o distribuido.

Al firmar a continuación, usted acepta que una versión firmada enviada por correo electrónico, fax, copiada o electrónica de este documento, incluida su firma electrónica en cualquier forma (es decir, firma/imagen digital, uso



**FORMULARIO DE LIBERACIÓN Y CONSENTIMIENTO DE FOTO, VIDEO Y MEDIOS  
2024-2025**

de símbolo, entregada/creada electrónicamente, enviada por correo electrónico, enviado por fax, PDF, JPEG u otro formato), tendrá la misma fuerza y efecto que el original.

**Certifico que he leído, entiendo y acepto los términos de este Formulario de Consentimiento y Liberación.**

---

**Nombre y firma del padre/madre** **Fecha**

---

**Nombre y firma del testigo** **Fecha**

---

**Nombre y firma del estudiante (si tiene 12 años o más)** **Fecha**

---

**Nombre y firma del testigo** **Fecha**